

## **„40 Jahre Medizin“ in der Privatklinik Laßnitzhöhe**

Am 21.09.2023 hat die Privatklinik Laßnitzhöhe als Unternehmen der Sanlas Holding zur „40-Jahre-Medizin Feier“ eingeladen. Moderator Werner Ranacher führte durch die Feierlichkeiten und neben Gründer, Eigentümer und Geschäftsführer OMR Prim. Prof. Dr. Günter Nebel, sowie der kollegialen Führung Prim. Dr. Eva Kronberger-Schaffer, Andrea Geiger, MSc und Kathrin Köfer MSc, MPH konnten zahlreiche Ehrengäste und langjährige Wegbegleiter, sowie Partnerbetriebe, Presse und Mitarbeiter der Privatklinik Laßnitzhöhe und der Sanlas Holding GmbH begrüßt werden.

Frau Andrea Geiger, MSc leitete die Veranstaltung mit herzlichen Worten ein. Gruß- und Dankesworte ergingen an Zuweiser und Vertragspartner für die vertrauensvolle Zusammenarbeit. Herr Primarius Dr. Franz Stefan Höger, Leiter der Neurologie am LKH Graz Süd-West konnte als Gastredner gewonnen werden. Und zeigte dem interessiertem Publikum in seiner Rede die Entwicklung der Neuro-Rehabilitation in Österreich auf. Über die Entwicklung des Hauses selbst wurden Herr Dr. Walter Kreuzig, Primar bis 2020, und Gerald Flaßer, Verwaltungsdirektor bis 2022, interviewt. Die jetzige kollegiale Führung nahm die Veranstaltung zum Anlass, um sich zum einen bei Dr. Nebel für seinen unermüdlichen Einsatz für das Haus, die Mitarbeiter und die Patienten zu bedanken. Zum anderen auch, um über die geplanten Weiterentwicklungen im medizinischen Bereich – aber auch die Herausforderungen im personellen und wirtschaftlichen Bereich hinzuweisen.

Frau Prim. Dr. Eva Kronberger hebte in ihrem Vortrag hervor, dass sich die Privatklinik Lassnitzhöhe seit Jahren als Kompetenzzentrum für neurologische und orthopädische Rehabilitation auszeichnet. Zudem hat sich die Privatklinik Lassnitzhöhe zu einem Zentrum für Schmerzpatienten, nicht nur in der Rehabilitation, sondern auch für Privat- und Zusatzpatienten entwickelt. Das Therapieangebot wurde erweitert durch, Angebote aus der Traditionellen Chinesischen Medizin, Anschaffung einer Kältekammer, Lasertherapie und Eigenbluttherapie.

Frau Köfer betont in ihren Ausführungen, dass die Pflege einen wesentlichen Anteil daran hat, dass die Patienten ihr Rehabilitationsziel erreichen. Nur durch ein organisiertes Zusammenspiel von Medizin, Therapie und Pflege ist ein Rehabilitationserfolg garantiert. Zukünftige Herausforderung in der Pflege sind vor allem der Fachkräftemangel, die Abwanderung aus dem Pflegeberuf und das derzeitige Image der Pflege. In der Privatklinik Lassnitzhöhe wird durch Andenken von neuen Wegen und innovativen Ideen weiterhin an einer Qualitätssicherung in der Pflege gearbeitet.

Die Vertreter aus der Politik, Herr Dr. Matthias Pokorn, Abgeordneter zum Steirischen Landtag, wie auch Herr Wilfried Rath, Vizebürgermeister der Gemeinde Laßnitzhöhe gratulierten zu 40 Jahren Medizin und die hervorragende Arbeit, welche hier für die Gemeinde und das Land geleistet wird. Im Auftrag der Wirtschaftskammer Steiermark überreichte Dr. Martin Hoff, Vertreter der WKÖ STMK, Obmann der Fachgruppe der Gesundheitsbetriebe Herrn Dr. Nebel eine Auszeichnung für seine unternehmerischen Leistungen.

Herr Dr. Nebel bedankte sich vor allem bei seinen Mitarbeitern, welche die Säule des Unternehmens darstellen und ohne welche, der Aufbau und die Entwicklung der Sanlas Holding GmbH und vor allem der Privatklinik Laßnitzhöhe nicht möglich gewesen wäre.

Mit viel Liebe zum Detail wurde die gesamte Festlichkeit organisiert. Dem Motto folgend „Fortschritt, Menschlichkeit und Kompetenz“ zu verbinden, lässt uns die Begeisterung für neue medizinische Innovationen gemeinsam stetig über uns hinauswachsen“, so Gründer, Eigentümer und Geschäftsführer Dr. Nebel. Ohne die Mitarbeiter, die in den letzten 40 Jahren durch Begeisterung, Know How und ständige Weiterentwicklung die Therapiebehandlungen ihrer anvertrauten Patienten auf ein Höchstlevel gestellt haben, ist die Führung einer so zentralen Einrichtung nicht möglich.

Zum Abschluss erfolgte eine Segnung von Herrn Mag. Offenbacher, Pfarrer von Laßnitzhöhe.

Information zur Privatklinik Laßnitzhöhe:

40 Jahre Medizin - Die Privatklinik Laßnitzhöhe ist mit einer Gesamtfläche von über 17.500 m<sup>2</sup> eine der großen Rehabilitationskliniken in Mitteleuropa. Die neurologische Rehabilitation wird hier seit 1993, die orthopädische Rehabilitation seit 2003 angeboten. Mit speziellen Therapiemöglichkeiten, wie dem „NeuroEyeCoach“ zur Verbesserung des Sehvermögens im Rahmen der neurologischen Rehabilitation, hat man sich in den letzten Jahren eine Innovationsführerschaft erwerben können. So ist die Privatklinik Laßnitzhöhe zum Beispiel ein MS (Multiple Sklerose) zertifiziertes Zentrum. Auch für die orthopädische Rehabilitation im Bereich des Bewegungs- und Stützapparats sind modernste Einrichtungen vorhanden: So verfügt die Privatklinik -als einzige Einrichtung in Österreich- über den „G-EO robotergestützten Gangtrainer“, der bei Lähmungen nicht nur das Gehen in der Ebene, sondern auch das Stiegensteigen simulieren kann.